

ÉLECTIONS MUNICIPALES



# BRICE LAURET

FACHES-THUMESNIL  
2026

ŒUVRE POUR  
LA JEUNESSE  
LE SPORT  
& NOS AÎNÉS



# LE SPORT, MOTEUR DE VITALITÉ ET DE LIEN

LE SPORT, C'EST LA SANTÉ, LE PARTAGE ET LA COHÉSION.  
Nous voulons faire du sport un pilier de la vie locale, accessible à tous:  
enfants, adultes, seniors, compétiteurs ou amateurs.



## NOTRE CONVICTION

### LE SPORT, C'EST L'ÉNERGIE D'UNE VILLE QUI AVANCE !

En soutenant la pratique, la santé et la coopération locale, nous ferons de Faches-Thumesnil une commune dynamique et fière de ses valeurs sportives. Nous développerons le sport santé, le sport pour tous (+ handisport) et accompagnerons les clubs qui souhaitent évoluer vers la compétition, avec l'appui du service des sports.

## DEUX GRANDS PROJETS

### UNE PISCINE INTERCOMMUNALE

Nous lancerons la construction d'une piscine, soutenue à 70 % par la MEL via le Plan Piscine 2 depuis 2022.

Un projet possible sans hausse d'impôts, cofinancé avec les communes voisines, pour offrir un équipement attendu et accessible à tous.

### LE NOUVEAU COMPLEXE LOUIS MERCHIER

Le stade deviendra un véritable pôle multisport:

- salle omnisports, capable d'accueillir des compétitions régionales et nationales;
- des salles annexes ( judo, danse, yoga, etc. ) pour un équipement complet;
- espaces associatifs et vestiaires modernisés.

Un lieu ouvert, vivant, complémentaire de Jean Zay et du complexe Raymond Kopa.

## TRAVAILLER ENSEMBLE

Nos clubs accueillent des adhérents de Vendeville, Templemars, Wattignies, Lille Sud, Ronchin et Lesquin.

Nous proposons donc de travailler main dans la main avec ces communes :

- mutualisation des équipements et des tournois,
- échanges entre clubs,
- projets communs et subventions partagées.

Objectif : plus d'offres sportives, moins de coûts, et un véritable réseau intercommunal du sport.

# LA JEUNESSE, NOTRE AVENIR

NOUS CROYONS EN UNE JEUNESSE ENGAGÉE, ÉPANOUIE ET FORCE DE PROPOSITIONS.

Chaque jeune doit pouvoir s'épanouir, apprendre, créer et participer pleinement à la vie de la commune. Parce qu'accompagner la jeunesse, c'est préparer notre avenir collectif.

## DES ACTIONS CONCRÈTES

- Conseil Citoyen des Jeunes (C.M.J.): leurs projets seront votés et financés via un budget dédié.
- Espaces jeunes: lieux de rencontres, d'activités et d'accompagnement scolaire, maintenus et développés à partir de l'E.L.J.
- Sport et culture: tournois, ateliers musique, gaming, street culture, cinéma plein air.
- Projet interclasses: jeux et tournois sportifs entre écoles et collèges.
- Avenir et emploi: ateliers CV, rencontres métiers, stages avec les entreprises locales.

## LIEN INTERGÉNÉRATIONNEL

Jeunes et seniors partageront des moments conviviaux et solidaires :

- aide aux aînés pour les courses et l'accompagnement numérique;
- permanence d'entraide portée par le Conseil Citoyen des Jeunes, pour favoriser la responsabilisation;
- plateforme municipale facilitant la location solidaire entre étudiants et seniors;
- jeux de société, ateliers cuisine, jardinage et actions citoyennes.

Des instants simples pour mieux se comprendre et créer du lien entre générations.

PRENDRE DE L'ÂGE, C'EST AUSSI  
PROFITER PLEINEMENT DE LA VIE !

## NOS AÎNÉS, NOTRE FIERTÉ

Parce que nos retraités sont la mémoire et la sagesse de notre ville, nous voulons leur permettre de rester en bonne santé, entourés et actifs.

## BIEN-ÊTRE ET ACCOMPAGNEMENT

- Activités adaptées: mémoire, sport doux, sorties conviviales, soutenue par l'O.M.P.A.
- Remettre en place l'atelier numérique: permanences gratuites pour se familiariser avec les outils du quotidien
- Aide aux démarches administratives: Accompagnement individuel pour les démarches en lignes.
- Excursion culturelle annuelle avec participation modérée.
- Chèque de 30 € chaque fin d'année à dépenser dans nos commerces de centre-ville.
- Transport à la demande: vos courses livrées pour 1 € seulement.

## LE RETOUR DU REPAS DU MAIRE

Un grand moment de partage et de convivialité, chaque mois de janvier, pour bien commencer l'année ensemble.

## CHARLOTTE ET MATHIEU



### L'ÉNERGIE DU SPORT AU SERVICE DE FACHES-THUMESNIL

Mathieu : « Passionné de sport depuis plus de 25 ans, j'ai vu combien il apporte de la santé, du lien et de l'énergie à notre ville et à ses habitantes et habitants. Avec la future piscine intercommunale et le nouveau complexe Louis Merquier, je veux que chacun, jeunes, familles, seniors, puisse profiter d'équipements accessibles et modernes. Mon engagement auprès de la liste de Brice Lauret est clair : faire du sport un pilier de la vie locale, en soutenant nos clubs, nos bénévoles et nos partenaires. »

Charlotte : « Le sport, c'est l'énergie d'une ville qui avance. En tant que coach sportive, je vois chaque jour combien il crée du lien, redonne confiance et rassemble. Avec toute l'équipe, je veux encourager la pratique pour tous, valoriser nos associations et faire du sport un moteur de cohésion et de vitalité dans notre commune. »

## GASPARD

### DONNER À LA JEUNESSE L'ENVIE D'AGIR ET DE S'ÉPANOUIR

« Le sport a toujours occupé une place essentielle dans ma vie. Il m'a transmis des valeurs fortes : respect, entraide, persévérance et dépassement de soi, des valeurs que je veux aujourd'hui partager avec la jeunesse de notre commune. »

La jeunesse de Faches-Thumesnil a besoin de nouveaux espaces pour s'exprimer, se rencontrer et construire ensemble. Je veux créer une dynamique positive autour du sport, de la culture et de la citoyenneté : organisation d'un cross inter-écoles, de journées sportives, d'ateliers citoyens, d'un soutien aux initiatives des jeunes, et l'amélioration de l'ELJ (le local) qui est un véritable lieu d'échanges, d'écoute et d'épanouissement pour tous.



Mon engagement auprès de Brice Lauret est clair : redonner confiance à notre jeunesse, lui offrir des perspectives et l'accompagner dans ses projets. Parce qu'une ville qui croit en sa jeunesse, c'est une ville tournée vers l'avenir. »



## ROSELYNE, CONSTANTINE ET FRÉDÉRIQUE

### UN ENGAGEMENT SINCÈRE POUR NOS AÎNÉS

Parce que nous voulons donner une vraie place à nos seniors, nous avons fait appel à Roselyne, une femme dévouée et passionnée par l'aide aux personnes âgées, aujourd'hui présidente de l'O.M.P.A. Sans étiquette politique, elle agit avec cœur et constance pour que nos aînés soient écoutés, respectés et pleinement intégrés à la vie de Faches-Thumesnil.

À ses côtés, Constantine, dynamique, optimiste et libre de tout engagement partisan, s'investit pour améliorer la qualité de vie des seniors et favoriser leur intégration dans la vie sociale de notre ville. Nous pouvons également compter sur Frédérique Seels, vice-présidente du Département du Nord en charge de l'autonomie des seniors, qui a su améliorer le quotidien des associations engagées dans ce domaine. Elle continue de se mobiliser chaque jour et accompagnera Brice Lauret dans ce prochain mandat, fidèle à ses valeurs d'écoute, d'action et de solidarité. Ensemble, elles incarnent un engagement fort, humain et sincère pour le bien-être de nos aînés.



FACHESTHUMESNIL@BRICELAURET.FR



BRICE LAURET

RENCONTRONS NOUS !  
+ D'INFOS SUR BRICELAURET.FR

ne pas jeter sur la voie publique